

Más de 1.600 asistentes y 28 países participantes en un evento de talla mundial



El Centro de Convenciones de Cartagena fue el epicentro de la XIX Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite.

La XIX Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite, considerada la reunión más representativa del sector palmero y sus derivados y una de las más reconocidas en el ámbito mundial, cerró con broche de oro esta versión que “permitió al sector palmero colombiano conocer, de primera mano, cómo va el mundo de los aceites y grasas, y cuáles son las tendencias, retos y oportunidades de esta agroindustria”, expresó el Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington.

El dirigente gremial explicó que “siendo Colombia el primer país productor de aceite de palma en América y el cuarto en el mundo, y por estar la agroindustria muy ligada a los mercados de exportación, este conocimiento se vuelve primordial y por ello Fedepalma organiza este evento de gran magnitud cada tres años”.

Según el Gerente de la Conferencia Internacional, Alcibiades Hinestroza Córdoba, el evento registró más de

1.600 participantes provenientes de 28 países, quienes durante cuatro días asistieron a más de 66 conferencias ofrecidas por expertos que representaron la agroindustria, mostraron su alto nivel de investigación en el mundo y el compromiso por una palmicultura responsable en términos económicos, ambientales y sociales. De igual modo, en la muestra comercial Expopalma participaron más de 100 empresas que ofrecieron sus productos y servicios a la palmicultura de Colombia y del continente.

Este año, la Conferencia Internacional contó con sesiones plenarias donde expertos provenientes de diversas partes del mundo discutieron temáticas relacionadas con: el estado actual y las perspectivas futuras de la agroindustria global de la palma de aceite, los atributos nutricionales y de salud del aceite de palma, el reequilibrio de la imagen del aceite de palma en Europa y la oferta y la demanda global: pers-

pectivas para los aceites y grasas en la próxima década. De igual manera, se desarrollaron tres módulos. El primero de ellos estuvo enfocado en el manejo del cultivo de la palma de aceite y su mejoramiento genético; en el segundo se trataron temas relacionados con las plantas de beneficio, valor agregado, calidad y usos del aceite, y finalmente el tercer módulo abordó temáticas que tuvieron que ver con la sostenibilidad y el entorno de mercado.

Precisamente, hablando del desarrollo de la Conferencia, el Director General de Cenipalma, Alexandre Patrick Cooman, destacó su carácter internacional expresando que el hecho de que el 75 % de los conferencistas fueran extranjeros “fue con una visión acorde con las innovaciones que hay en el mercado mundial de la agroindustria de la palma de aceite, en el tema productivo, de procesamiento, de mercados y de mejoramiento, buscando que el sector se refresque y tenga una mirada futurista sobre qué elementos nuevos podemos necesitar para mantenernos competitivos”, precisó el directivo.

Por su parte, el Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, precisó que el evento cumplió plenamente el propósito de la Federación y a juicio de muchos de los asistentes, “quizá fue el mejor dentro de toda la serie de Conferencias que hemos realizado, ya que siempre buscamos la manera de subir el nivel y creo que aquí nuevamente lo hicimos. Tuvimos muy buena asistencia con una temática novedosa, al punto que muchos de los palmeros que viajan y que viven actualizados se sintieron satisfechos con la información que conocieron en la Conferencia, lo cual es satisfactorio ya que no solo fue positivo para los



Alberto Vidal, Responsable de Conferencia Internacional; Alcibiades Hinestroza, Gerente de Conferencia Internacional.

menos informados sino para los más informados, así que logramos un evento de talla mundial”.

Finalmente, manifestó que el lema del evento fue “Innovación y sostenibilidad en palma de aceite, nutriendo personas y protegiendo el planeta” y dijo que la meta es que el evento continúe posicionándose como uno de los más destacados en el mundo. Por todo esto, “nuestra invitación es que este cúmulo de conocimientos y experiencias que se pudieron ver en la Conferencia Internacional, las capitalicemos en la construcción de un mejor futuro para todos”.

La próxima versión de este importante encuentro se llevará a cabo en septiembre de 2021 en el Centro de Convenciones Cartagena de Indias, Colombia.